
Abschied vom Touareg - oder nicht?
Beitrag von „GGue1313“ vom 14. April 2009 um 17:24

Zitat von FrankS

... ich könnte auch wieder einen Touareg kaufen aber dank der Entfeinerungspolitik von
VW wäre das dann ein zwar neues Auto aber mit insgesamt schlechterer Ausstattung
als jetzt.
...

Ich habe das gleiche Problem beim Phaeton.
Bei jeder GP wurde immer wieder entfeinert.
Speziell Phaetonfahrer der ersten Generation welche sich jetzt wieder für diesen Wagen
entschieden haben sind schon "etwas" sauer auf VW,
denn da fallen diese Entfeinerungen noch grawierender auf.
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